
Protokoll der Fachschaftssitzung
MathPhysInfo

10. Mai 2023

Sitzungsmoderation: Jana
Protokoll: Dominic
Beginn: 18:15
Ende: 19:32

TOP 1 Begrüßung

Die Sitzungsmoderation begrüßt die anwesenden Mitglieder der Studienfachschaften Mathe-
matik, Physik und Informatik und eröffnet so die Fachschaftsvollversammlung der Studien-
fachschaften Mathematik, Physik und Informatik.

TOP 2 Beschlussfähigkeiten

Aus derMathematik sind die Fachschaftsräte Darline Schütte und Arianit Miftari anwesend.
Sie ist damit beschlussfähig. Aus der Informatik sind die Fachschaftsräte Max Wipplinger
und Nikolai Smolkin anwesend. Sie ist damit beschlussfähig. Aus der Physik ist kein anwe-
send. Sie ist damit nicht beschlussfähig.

TOP 3 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form angenommen. In der gemeinsamen Sitzung
besteht Konsens ohne Bedenken.

TOP 4 Protokolle

Der Beschluss des Protokolls von 03.05 wird auf die nächste Sitzung vertagt.
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Das Verfahren zum Erstellen der Protokolle wird nochmal erklärt und es sollen Punkte gesam-
melt werden, wie sich mehr daran beteiligen. In Zukunft ist es erwünscht, dass neben einem
Hauptverantwortlichen weitere Fachschaftler mithelfen, um die Arbeit während der Sitzung
zu erleichtern.
Zudemwird angemerkt, dass ein Problem die Nachbereitung der Protokolle ist. Deshalb soll am
FSWE eine Lösung erarbeitet werden, wie die Protokolle leichter aufbereitet und veröffentlicht
werden können.

TOP 5 Sitzungsmoderation nächste Sitzung

Die Sitzungsmoderation der nächsten Sitzung wird von Denis Galver übernommen.

TOP 6 Finanzen

In letzter Zeit kam es zu mehren Mahnungen an die Fachschaft. Daraufhin wurden sich mehr-
fach und unfreundlicher Art bei den Finanzern beschwert. Später hat sich dann herausgestellt,
dass Dinge zwar mit einem Fachschaftsbeschluss, aber ohne fertiges Protokoll bestellt wurden.
Dadurch konnte der Finanzantrag nicht an den StuRa weitergeleitet werden.
Es wurde folgender Vorschlag erarbeitet: Es soll erst bestellt werden wenn das Protokoll mit
dem Finanzbeschluss erstellt und von den Finanzern abgenickt wurde. Ansonsten sollte das
Geld Privat vorgestreckt werden.

TOP 7 Finanzantrag KoMa

Die KoMa findet in Kaiserslautern statt. Darline wird die Fachschaft dort vertreten.

Antragstext

"Die Fachschaft MathPhysInfo beschließt Auslagen aus Haushaltsposten 531.0217 für
die Entsendung von Studierenden auf die Bundesfachschaftentagung der Mathematik
(KoMa) von bis zu 30 €."

Begründung

Begründung nach § 65 LHG BaWü: Bundesfachschaftentagungen stellen eine gute und vor al-
lem regelmäßige Gelegenheit dar auf Bundesebene Kontaktmit anderen Fachschaften zu halten
und dienen somit der Pflege überregionaler Studierendenbeziehungen. Außerdem können die
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Interessen der Studierenden bei manchen Themen (z.B. Gesetzesnovellen, Hochschulfinanzie-
rung des Bundes) nur auf überregionaler Ebene adäquat vertreten werden, weshalb eine Teil-
nahme an solchen Tagungen auch der Wahrnehmung der hochschulpolitischen Belange der
Studierenden dient.

Abstimmung

Abstimmungsergebnisse der Fachschaftsräte: Einstimmig angenommen.

In der gemeinsamen Sitzung besteht Konsens ohne bedenken

TOP 8 Kellerschränke

Von einem Schrank wurden die Schlösser aufgebrochen. Dieser und ein weiterer Schrank, sind
momentan an den Verein SStudieren ohne Grenzenünendgeldlich vermietet. Die Fachschaft hat
für diese Schränke momentan keine Schlüssel. Leider waren sämtliche Kontaktversuche bisher
erfolglos.
Grundsätzlich sollen die Schränke behaltenwerden, da es schwierig ist neue zumietenwenn sie
einmal weg sind. Falls sich bis zum 14.6 niemand gemeldet hat sollen die Schlösser ausgetauscht
werden und als Schränke für die Entrümpelung des FS-Raums genutzt werden.

TOP 9 QSMWiSe

In der MathInf: Die Frist ist der 15. Mai. Sämtliche QSM sollen für Tutorenstellen genutzt wer-
den. Ein entsprechender FSR Beschluss soll in den nächsten Tagen umgesetzt werden.
In der Physik steht noch der FSR Beschluss aus.

TOP 10 Besuch aus Braunschweig

Am Donnerstag, den 1. Juni kommen ca. 50 Physik-Studierende aus Braunschweig nach Hei-
delberg. Es wird eine Campus-Führung organisiert. Für Nachmittags erarbeitet der AK Sven
ein Programm.

TOP 11 Aktuelles aus Studium und Lehre

Es gibt nichts aktuelles aus Studium und Lehre

3



Seite 4 von 5

TOP 12 Berichte

TOP 12.1 Redezeit

Es gibt eine längere Diskussion über die Länge und den Detaillierungsgrad von Berichten.
Berichte sind richtig und wichtig, sollten aber auf das wesentliche reduziert werden. Die Simo
hat dazu aber das letzte Wort.

TOP 12.2 AK Sven

Es gab Beschwerden über das ankleben von Plakaten auf Holz, im Mathematikon. Es soll ein
Gespräch mit dem Studiendekan dazu geben. Geplante Veranstaltungen:

• Outdoor Spieleabend auf der Neckarwiese ab 16:00, Datum: tbd

• Grillabend am 30.6 mit Getränken und Anmeldung

Der AK Sven tagt immer Dienstag Abends um 18:00.

TOP 12.3 AK International

Das erste Treffen hat stattgefunden, folgendes wurde besprochen:

• Sitzungen sind nicht auf Englisch verfügbar

• Von Seiten der Uni sind nicht alle Informationen auf Englisch verfügbar

• Wie funktioniert die MathPhysInfo für Internationals?

Es gibt keinen festen Termin, er wird immer flexibel in der kleinen Gruppe festgemacht

TOP 12.4 StuRa

Genaueres kann dem StuRa Protokoll vom 09.05 entnommen werden. Im StuRa wurde folgen-
des besprochen:

• Gesprächmit der Geschäftsleitung des StuWe, angesprochenwurden dieMensa-Situation
(Preiserhöhungen und Öffnungszeiten)
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• Bei der Psychosozialen Sprechstunde gibt es sehr hoheWartezeiten; der StuRa prüft wei-
tere Unterstützung für das Angebot

• Änderung der Organisationssatzung: Abwahl von FSR jetzt möglich

• Kündigung des Semesterticket-Vertrages zum 1.10. Dadurch fällt auch die Wochenend-
und Abendregelung weg.

• DKMS Typisierungsaktion: Es wurde ein AK gegründet der sich mit dem Thema beschäf-
tigt. Diskussion über DKMS vs andere Anbieter

TOP 13 FSWE

Höchstwarscheinlich wird es diesen Sommer kein FSWE geben, da die meisten Landschulhei-
me bereits ausgebucht sind. Als Ersatz gibt es evtl. ein AK-Wochenende imMathematikon über
Pfingsten.
Auf dem nächsten FSWE/AK-WE sollen die Termine der nächten 2-3 FSWE beschlossen wer-
den.

TOP 14 Sonstiges

• Bei der Bestellung des Drucker fehlen noch die Vergleichsangebote.

• Für die BK Wienhardt fehlt noch ein studentisches Mitglied

• Sommerfest am 14.6, es wird noch dringends nach einer Location gesucht!

TOP 15 Ende der Sitzung

Die Sitzung endet um 19:32
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